

氏名／活動地区名	内 容
川端 利勝／中央区	民生児童委員として常に住民の立場に立って相談に応じ、的確な援助・指導で地域住民からの信頼が厚い。また、令和4年12月から日本橋地域民生・児童委員協議会の副会長を務めている。
馬場 喜久江／港区	常に相手の立場に立った熱心な活動を行い、地域住民から信頼されている。定例会や地区行事にも積極参加している。
原田 隆子／新宿区	平成27年9月に民生児童委員に就任し、高齢者などの相談相手として支援を行ってきた。地区子育て支援部会の部会長や、平成31年12月からは地区民児協副会長として組織の活性化に貢献している。
箕輪 金次郎／台東区	明るく朗らかな人柄で、地域に欠かせない存在となっている。イベントにも積極的に参加し、温かい声掛けを常に心掛け、丁寧な対応で接している。地区民児協の運営にも協力的に関わっている。
木村 茂／墨田区	以前から町会の役員として地域活動に参加しており、令和元年12月からは墨田区民生委員・児童委員協議会第一地区の副会長を務めている。他の民生児童委員の信頼も厚い。
安藤 英子／江東区	常に相談者に寄り添いながら地域の障害者支援に積極的に取り組み、江東区民児協の機関紙「あらくさ」に活動内容を執筆するなど民児協の広報活動にも尽力している。
角谷 誠／品川区	以前から学校のPTA会長や自治会長などにおいて地域活動に長く携わり、地元の信頼が厚い。地区民生委員協議会の事務では中心的立場で携わり、現在は地区民児協副会長として会の運営に貢献している。
館山 慶太／目黒区	平成27年9月から目黒区西部第1地区の民生委員・児童委員として活動し、9年間地域福祉に貢献した。住民とのコミュニケーションを大切にし、他の委員とも良好な関係を築き、行政と住民を繋ぐ役割を果たしている。
北田 四郎／大田区	日頃から地域住民のさまざまな相談に熱心に耳を傾け、困難な事案に対しても解決に向けて粘り強く対応している。また、自治会では副会長を務め、地域活動にも積極的に参加しており、身近な相談相手として地域住民からの信頼も厚い。
佐藤 節子／世田谷区	高齢者等の見守りや、地域住民の相談相手として、常に相手の立場に立って活動を行っている。地域住民からの信頼も厚く、地域にとって欠かせない存在となっている。自らもさまざまな研修等に参加し、自己研鑽に励み知識の習得に努めている。
村尾 玲子／渋谷区	長年にわたり地域福祉の増進に努め、地域住民からの相談や援助等、厚い信頼を得ている。渋谷区社会福祉協議会が中心となり増進する歳末たすけあい運動等の活動に協力しており、地域福祉の推進に貢献している。

氏名／活動地区名	内 容
中野 みどり／北区	きめ細やかな定期訪問を行うなど、日々地域の高齢者に安心感を与える活動を行っている。また、PR週間実行委員や事項別部会の地区部会長を務めるなど民生児童委員活動への積極的な関わりや社会福祉協議会活動への協力を含め、地域福祉の向上に大いに貢献している。
清水 春美／立川市	地域住民のよき相談相手となり、地域住民から厚く信頼されている。単位民児協の役員も務め、他の民生児童委員からの信頼も厚い。また民児協の行事にも積極的に参加するなど、民生児童委員としての責任感を強く持ち活動している。
福田 耕三／武蔵野市	地域住民からのよき相談相手となり、常に相手の立場に立ち熱心に活動を行っている。民児協の子育て支援部会副部会長も務めており、部会員の研鑽のため、研修等の企画を行っている。吉西地域福祉活動推進協議会の会長も務めるなど地域活動にも積極的であり、地域住民からの信頼も厚い。
森 真澄／三鷹市	民生児童委員として、支援を必要としている高齢者や障害のある方々が地域で安心して暮らし続けられるよう、見守りや相談活動などに取り組み、親身になって寄り添い支えてきたことにより、地域の社会福祉の増進に大いに貢献してきた。
今橋 博子／府中市	地域住民の身近な相談相手として、常に相手の立場に立ち熱心な活動を行っている。他の委員からの信頼も厚く、地域にとって欠かせない存在となっている。また、自らもさまざまな研修に参加し、自己研鑽を惜しまず知識の習得に努めている。
吉田 隆司／調布市	学校関係やまちづくりに関する地域活動を積極的に行っており、地域にとって欠かせない存在となっている。高齢者世帯への訪問や調査、見守り事業等にも献身的に取り組み、精力的に活動するその姿は、後輩委員にとっても心強い存在となっている。
矢澤 美加栄／町田市	元学校教員の経験を活かし、主任児童委員として6年、民生児童委員として約4年、地域の学校や関係機関と連携を図りながら、献身的に子どもたちの見守り活動や地域福祉活動に尽力してきた。その活動は、関係者からの高い信頼を得ており、地域貢献度は多大である。
尾曲 幹彦／日野市	子育て世帯から高齢者世帯までを含めた地域の見守りに意欲的に取り組み、部会等の研修会で得た知識を活用して熱心な活動を行っている。令和元年12月から単位民児協の副会長として、リーダーシップを発揮し、円滑な組織運営に取り組んでいる。
利重 明美／東村山市	民生児童委員に委嘱されてから9年間、民生児童委員活動並びに関係機関の活動に真摯な姿勢で取り組んでいる。とりわけ、支援活動、訪問活動について精力的に取り組んでおり、地域住民のよき相談相手となっている。